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L’ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHE  
 
 

 
Premesso che in sede di approvazione del Bilancio regionale, la precedente Giunta ha ridotto 

le risorse previste per il finanziamento del Fondo Sociale, passando dagli oltre 30 milioni di euro 
previsti per il 2014 a poco più di 1 milione di euro per il 2015;  

 
Considerato che in data 22/06/2015 il Presidente Ceriscioli durante le comunicazioni del 

Presidente della Giunta Regionale in ordine al programma di Governo ed alla composizione delle 
Giunta ha espressamente dichiarato di voler mantenere l’impegno a rifinanziare il suddetto Fondo 
Sociale; 

 
Ritenuto che il bilancio regionale dovrebbe sostenere le categorie più fragili della popolazione 

marchigiana in un momento in cui avrebbero maggior bisogno di aiuto a causa di una crisi 
economica ancora pesante; 

 
Preso atto della piena condivisibilità della relazione programmatica – con particolare riferimento 

alla parte relativa al problema del Fondo sociale - presentata dal Presidente della Giunta Luca 
Ceriscioli nella prima seduta dell'Assemblea legislativa; 

 
Rilevato che l'impegno già assunto dal Presidente a rifinanziare il Fondo sociale ribadito 

dinanzi all'Assemblea legislativa nella seduta sopra indicata, potrà essere concretamente attuato 
all'esito della variazione di Bilancio, da adottare solo dopo l'approvazione del Rendiconto 2014, 
che rappresenta l'atto fondamentale oggetto di parifica della Corte dei Conti (legge 213/2012); 

 
 Tutto ciò premesso e considerato 

 
 
 

IMPEGNA 
 
 
 

il Presidente e la Giunta regionale a provvedere al ripristino, in tempi brevi, del Fondo sociale, 
provvedendo poi a relazionare all'Assemblea sui meccanismi tecnico finanziari da seguire per 
raggiungere il risultato richiesto. 
 
 


